

令和2年10月6日

保護者 各位

上市町教育委員会

県内での感染者の発生状況を踏まえた注意喚起（II-第10報）

県内では、年代を問わず、また地域を問わず感染者の発生が見られています。しかも、いつ、どこで、誰から感染したかがはっきりせず、感染経路が特定できない状況の事例が散見されています。

これまで、無症状の人が多かったところですが、ここ一週間では、陽性となった人の数人は肺炎で中等症のことであり、入院して治療中のことです。

人の移動や交流が進む中、8月上旬以降、県内では、その発生が減少傾向にあり、落ち着いた状況にあることから、少し安心感が生まれていることも考えられます。多くの人々が感染を防ぐための基本的な対策の徹底をしていただいていると思いますが、会食などの場面で、気持ちが緩むと、その心の隙をつかれて、感染してしまうことも考えられます。

少しづつ危機意識が薄れてきているのではと思われる状況の時に、人知れず感染してしまうこともないとは言えません。まだまだ予断を許さないことに変わりはありません。

くれぐれも、まずは、“感染しない”、“感染させない”を第一に毎日の生活を律することが肝要と考えます。